# Mi experiencia en crowdlending fuera de España: MINTOS Escrito por carlosmundo - 12/11/2017 20:40

200110 por ounosmando 12/11/2017 20:10

Hola a todos, os leo desde hace tiempo y he seguido muchas veces vuestras recomendaciones. Pero ante el panorama de baja rentabilidad de los depósitos he estado investigando otros sitios donde invertir mi dinero y he descubierto el mundo del crowdlending fuera de España, pues a nivel nacional ya conocía e invertía en Zank.

La gran ventaja de invertir en las plataformas de fuera de España, especialmente en letonas, es que lo haces en euros y no hay comisiones y puedes invertir en prestamos con garantía de recompra (he podido comprobar que después de 60 días de retraso te devuelve lo invertido mas intereses). Y la mejor plataforma es Mintos (www.mintos.com/es/), donde dan una bonificación si te registras hasta el 30 de Noviembre con el código K5OBWU.

Mintos, una plataforma de crowdlending donde he obtenido muy buenos resultados en poco tiempo y si se configura bien es una alternativa buenísima a los depósitos. Puedes invertir en prestamos a muy corto plazo (1 mes por ejemplo) con una rentabilidad muy atractiva y con garantía de recompra en caso de impago. Al invertir constantemente a tan corto tiempo puedes tener el dinero disponible si lo necesitas y mientras tanto se va reinvirtiendo todo el rato ya que el numero de prestamos es enorme. E incluso en caso de mucha emergencia de necesitar el dinero puedo venderlos en el mercado secundario sin comisiones. Realmente plantéate descubrir en este nuevo mundo, yo al principio también era reticente pero si vivimos en Europa porque no invertir en Europa!

Llevo 4 meses y estoy muy contento con la rentabilidad y con la puntualidad británica con que realizan los abonos (el mismo día del vencimiento). Asimismo, destaca que cuando realizo transferencias por la mañana, tengo el dinero el mismo día o como mucho al día siguiente.

En cuanto a los intereses ganados mediante Crowdlending, se declararan en la declaración de IRPF como un Rendimiento del Capital Mobiliario más, exactamente igual que si fuesen intereses de un deposito bancario, y por lo tanto están sujetos a una retención (Mintos no te retiene nada)

Aprovecha la promoción de este mes de Noviembre: Puedes abrir una cuenta en Mintos y recibirás como bonificación el 1% de la inversión que hagas en los primeros 90 días, esto es, si en los primeros 90 días has invertido en Mintos por ejemplo 3.000 euros, recibirás de bonificación 30 euros. El código para obtener la bonificación en www.mintos.com/es/ es K5OBWU.

Os animo a probar la plataforma. Aquí os adjunto una explicación mas detallada sobre Mintos, si tenéis alguna duda preguntarme aquí o en mi mail carlosmundo2015@gmail.com Buen fin de semana :)

### Qué es Mintos

Mintos es una plataforma de crowdlending que ha intermediado más de 165 millones de euros en apenas dos años con una rentabilidad media del 13%. Está ubicada en Letonia y cuenta con más de 35.000 inversores de más de 65 países.

No hay comisiones para el inversor y es posible invertir en euros en préstamo con "BuyBack" esto es, préstamos con garantía de recompra, por lo que en caso de que el préstamo entre en mora, te recompran el préstamo y te abonan el capital y los intereses devengados hasta la fecha en que te hacen el pago de forma que no pierden ni un céntimo de rentabilidad.

Es muy recomendable (casi obligatorio) configurar el modo automático en Mintos para no estar pendiente, pues muchos préstamos se agotan con el sistema automático de los inversores y de tocaría

Generado: 1 December, 2025, 16:06

ir a invertir en modo manual.

## Cómo funciona Mintos

Mintos es un gran marketplace donde varios originadores (proveedores), cuidadosamente escogidos y supervisados por Mintos, publican préstamos que son financiados por los inversores de la plataforma. Estos originadores siempre invierten también parcialmente en los préstamos que publican en el marketplace por lo que están interesados en que el préstamo sea abonado por el prestatario.

# Invertir de forma automática (AutoInvest)

Puedes invertir de forma manual o de forma automática, que funciona de maravilla. Configuración del autoinvest: Lo primero que debes hacer es crear un Auto-Invest y escoger que quieres préstamos con "garantía de recompra" lo cual es importante porque en caso de retraso en el pago por parte del prestatario, son ellos quienes te recompran el nuestro.

Lo siguiente que debes hacer es escoger tipo de interés mínimo y máximo. Puedes empezar con un 10% y luego ya irás subiendo. El plazo, deja el botón izquierdo en la posición inicial y mueves la otra hasta 13 meses

Por ejemplo, Mogo es un originador que me gusta mucho, ofrece préstamos muy interesantes.

Lo último que tienes que hacer es indicar el tamaño del portfolio, esto es, cuanto quieres invertir (9.000 euros en nuestro caso). Es importante que lo pongas un poco más alto de lo que estimes, pues irás cobrando intereses y si llega a la cantidad tope, el automático deja de funcionar, por lo que deja un colchón de seguridad.

El importe máximo que quieres invertir en cada préstamo (10 euros mínimo y 10 euros máximo en cada préstamo), de forma que siempre se invertirán 10 euros en cada préstamo diversificando Si quieres reinvertir el capital y los intereses según vayas cobrando, debes marcar sí para que cuando cobres, el sistema invierta de nuevo por ti.

Incluir préstamos que ya he invertido, debes marcar no, pues si ya has invertido 10 € en un préstamo, no quieres volver a invertir otros 10€.

### Mercado secundario

En el supuesto de necesitar el dinero invertido, Mintos tiene un mercado secundario donde puedes hacerlo de forma totalmente gratuita.